

# Tous les ingrédients étaient réunis pour un carnaval réussi

Le Messager  
13/04/17

## BONS-EN-CHABLAIS

L'édition 2017 du carnaval de Bons-en-Chablais restera longtemps comme un moment inoubliable pour beaucoup. Tous les ingrédients étaient réunis : un soleil magnifique, des chars superbes, des costumes riches et variés, et un public venu en nombre, ravi de pouvoir assister au défilé haut en couleur.

Plusieurs formations musicales étaient présentes : la Guggen-musik "Savoises Ries", le groupe de musique brésilienne "Energia Batucada" et "La Banda" venue de la ville jumelée italienne Castione della Presolana. A l'issue du défilé, l'embrasement de sa Majesté Carnaval, le bal des enfants et de nombreuses animations attendaient le public.

La soirée-spectacle avec le groupe Time Machine a clôturé cette belle journée.

